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平成２８年 第１２回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年１２月２８日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

 

平成２９年度美深町一般会計教育費予算編成の

概要について 

 

 

H28.12.28 

 

 

原案決定 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

そ の 他 

 

 

１月の行事予定について 

 

 

 

 

 

予定説明 
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 平成２８年 第１２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 28年 12月 28日（水）午後 4時 00分～午後 5時 25分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１５名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 宮 原 宏 明 

 委  員 庄 司 村 尾  委  員 清水 満寿美 

 委  員 坂 井 弘 明    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 事 務 長 政 岡 英 司  主  幹 大 堀 裕 康 

 学校給食 C 長 竹 田    哲  副主幹(学校) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 佐久間 新二 

 係  長 福 井 直 人  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成２９年度美深町一般会計教育費予算編成の概要について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   そ の 他  １月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは第１２回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録確定 
 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成２８年第１１回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２８年第１１回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 
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教 育 長 

教育長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

報告が終わりましたので、議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

宮 原 委 員 

 

副主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

 

副主幹(学校) 

 

 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

清 水 委 員 

 

 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

 議案第１号「平成２９年度美深町一般会計教育費予算編成の概要について」説

明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりました。それでは、質疑に入りたいと思います。何かございます

か。 

 仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会の費用の内訳はどのようになってい

ますか。 

 委員さん一人が会議に１回出ていただいたら費用弁償として 3,500 円をお支

払いしています。仁宇布の委員さんには交通費をお支払いしています。 

 仁宇布の学校運営協議会は、評議員と同じような感じがしますが、評議員より

も仕事の内容が多いのですか。 

 会議自体は評議員と同程度、２、３回を見込んでいます。評議員制度について

は、学校長が学校運営に関する意見を保護者や地域の方からいただくことです

し、学校運営協議会制度につきましては、意見をいただくだけではなくて、学校

運営の基本方針を承認していただくことになります。 

 コミュニティ・スクールの手伝い等はしませんか。 

 この協議会ではしません。 

 誰に何を依頼するのかを協議する場ですか。 

 そこまでは協議会ではしません。あくまでも、学校運営の基本方針を承認する

ことが役割の一つです。 

 具体的な地域の方との調整については、これまでも各教頭先生に行っていただ

いています。 

 協議会の委員が個人的に学校に協力することもありますよね。 

 そのような場合もあります。 

 コミュニティ・スクールの手続きとして協議会を設置するというのがありま

す。これまでも地域の方が学校に協力いただいていました。協力体制を正式の場

で確認をして、地域の一員として協力をいただくということを制度化したもので

す。 

 学校運営協議会は、コミュニティ・スクールを導入するための組織ということ

ですか。 

 そのとおりです。協議会には、学校運営の基本方針を承認するという任務があ

ります。協力そのものが、自分たちが承認した基本方針にかかるものであります

から、評議員とは違ってきます。学校と地域が、学校もそうですが地域づくりも

含めて協力していくという部分で大きな意味合いが出てきます。仁宇布小中学校

の現状は、まさしくこういう状態になっていると思っています。 

 美深高校卒業生の奨学金については、来年度増えていますが、申請するときに、

町への貢献の内容を書く欄がありますが、今年申請された人たちは、どのような

事を書かれていたのか、大まかな内容を次回の会議に教えてください。 

 大まかに言いますと、できれば地元に帰ってきて頑張りたいというのはありま

す。 

 高校の下宿ですが、普及所の前の建物を改築する考えはどうなりましたか。 

 改築は止めました。今回考えているのは、えにしの里を増築して６部屋を造ろ
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庄 司 委 員 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

庄 司 委 員 

 

副主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

副主幹(社会・体育) 

 

庄 司 委 員 

副主幹(社会・体育) 

社会教育係長 

 

 

 

 

 

宮 原 委 員 

社会教育係長 

 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

宮 原 委 員 

給 食 Ｃ 長 

庄 司 委 員 

給 食 Ｃ 長 

宮 原 委 員 

給 食 Ｃ 長 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

うとするものです。もともと高校生を受け入れているものですから、民間施設に

お願いすることによって、町が施設を作って人を雇用する必要がなくなります。

町が建設費を負担して、運営は下宿料で賄ってもらうという考え方です。 

 男女が同じ棟に入るのですか。 

 ２４時間管理人がいますので、大丈夫だと思っています。 

 下宿専用の建物が出来るということですか。満室にならなくても、高齢者が入

居することなく空室になっているということですか。 

 高校生専用ということです。今も高校生の下宿用ということで、３部屋ありま

す。その内、２人が入居していましたが、今は１人です。女性と男性の問題が心

配の事もあるので、今ある３部屋とこれから造る６部屋とを調整する必要がある

かもしれません。 

 平屋ですか。 

 そうです。 

 １１月の学校訪問の時に、美深中学校でパソコンのソフトを使って授業をして

いましたが、ソフトの要求はありますか。 

 今年度は出ていません。今は試用できる期間ではあるのですが、実際に使われ

る先生が少ないということで見送っています。 

 仁宇布小中学校からは、タブレットの要求がありましたがどうですか。 

 タブレットは４台分要求しています。 

 郷土資料室の改修はどの程度行いますか。 

 はく製のある部分は大きな改修は行いません。真ん中の展示部分を改修して、

展示する形態を変えていきたいと考えています。 

 それで 700万円もかかるのですか。 

 今の積算ではそのようになります。 

 大規模な改修というイメージではなく、模様替えというイメージです。展示品

は有効活用していきたいと考えています。常設展示部分にあるノコギリ、熊の毛

皮の部分を改修して、写真にしたり、映像システムの更新、はく製のある所は自

然を表現していますので、お化粧直しをしてイメージアップを図りたいと思って

います。窓際にあるカーテンは、ワイヤーやカーテンも傷んでいますので、直し

て綺麗にしたいと思っています。これを合算するとこのような金額になります。 

 成人式の来賓を見直すと言っていましたが、どのようになりますか。 

 今年度は、式典案内が 25 名、祝賀会は 12 名となりますので、13 名ほど減り

ます。 

 子どもスポーツ未来基金は毎年 300万円支出していますが、足りていますか。 

 始めた当初は、不足するという話しになったのですが、昨年から、保護者に負

担いただくところは負担いただくということになりまして、今は繰り越しがあり

ますので、少し積んで大きな支出がある時に備えています。 

 寄付金はどの位ありますか。 

 団体、個人合わせて 50万円位になります。 

 学校給食センター関係その他経常経費には、何がありますか。 

 光熱水費です。 

 灯油の価格が上がっていますが、それを見通していますか。 

 上がった単価で積算しています。昨年度の積算と同額です。 

 学校給食管理費の地元食材等使用特別職材料費は 15万円で足りていますか。 

 議会でも答弁したとおり、使いたくても使えない状況です。 

 基本的には地元の部分も含めて買っていて、特に単価差が出る分についてこれ

で補っているという考え方です。 

 体育用備品のコードレスバイクとは何ですか。 

 町民体育館のトレーニングルームにある自転車みたいにこぐ機械です。修理不

能なので更新しようと考えています。 
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庄 司 委 員 

体育振興係長 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

 

庄 司 委 員 

体育振興係長 

 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

 

副主幹(社会・体育) 

 

社会教育係長 

主 幹 

 

 

庄 司 委 員 

主 幹 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 いくら位ですか。 

 40万円位です。 

 柔道タイマーとは何ですか。 

 柔道の競技用のタイマーです。時間を計るだけでなく、技ありや一本のカウン

トが入るタイマーです。 

 いくら位ですか。 

 10万円位です。 

 トランポリンのマットはいくら位ですか。 

 22枚計上していますが、1枚 10万円位します。 

 トランポリンはいくらですか。 

 本体、補助台、補助マットまで合わせると、330万円位になります。 

 これが totoの補助対象ですか。 

 評価の高いものについては 5分の 4の補助率です。いろいろな査定区分があり、

内訳は公表されていませんが、28 年度はＢ評価となり、結果的に 60％位の補助

率となっています。29年度の歳入は 60％で算出しています。 

 前回トランポリンを購入したのも totoですか。 

 そうです。都道府県の購入率も査定に入っています。北海道は売り上げが低い

方と聞いています。 

 この予算がつけば、トランポリンが 4台揃うことになり、全道規模の大会を開

催できることになります。 

 伝承遊学館説明員配置の経費が前年度と比較して減になっているということ

は、開館の日が少なくなったということですか。 

 そのとおりです。前年度と比較すると 3日ほど減っています。日曜日分が減っ

ています。 

 10月は月末まで開館していましたが、第 2週で終了しようと考えています。 

 毎週日曜日の開館だと説明員の負担が大きいということで、開館日を絞ろうと

考えています。お盆時期に集中して開けるとか、要望があれば職員が出向くとい

う対応に変えていこうかと検討しています。 

 ゴールデンウィークはオープンになりますか。 

 それも考え中です。開館はしますが、職員対応になるかもしれません。 

 他にございませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、議案第１号は原案どおり決定いたしました。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

教育次長・各担当 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 次に、「１月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「１月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 まず、教育委員会会議の日程を決めさせていただきます。 

第１回教育委員会会議は、１月３０日(月)１５時からの開催を予定します。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時２５分） 
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教 育 長 

 

以上をもちまして、平成２８年第１２回教育委員会会議を終わらせていただき

ます。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成２９年１月３０日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  宮 原 宏 明  


